## Lure et sa région

## Réouverture de la station-service



Avec sa compagne Alice, Sébastien reprend la station et la boutique .

Après un bac pro « système électronique numérique » et trois années à l'armée, à la BA 116, Sébastien Gutierrez, jeune germinois, a créé une entreprise individuelle de dépannage maintenance électronique informatique à domicile.

Après un an et demi sur le projet de reprise de la station-service indépendante Belot, fermée depuis 7 ans, il a pu en faire l'acquisition, avec un grand terrain de 4 900 m², un grand parking, une maison F3 mise en location, la boutique annexe à la station, un petit garage (ancienne station de lavage) à exploiter.

Sébastien a réalisé, avec sa compagne Alice Roy et l'aide sa famille, de son papa Richard entre autres, nombre de travaux de rénovation de la maison, de la boutique et de la station. Il est prêt à « ouvrir » dès lundi prochain. Ses pompes offrent 4 produits (gazole, SP 95, 98 et E 10), à des tarifs proches des prix Leclerc, et sont accessibles 24 h sur 24, à tous véhicules, en particulier aux camions, sur les deux pistes remises à neuf, aux normes handicapés. Un dépôt gaz (Butagaz) sera bientôt proposé.

La boutique propose nombre d'accessoires et produits d'entretien automobile, mais aussi cigarettes électroniques et petites confiseries.

L'atelier informatique de Sébastien reste ouvert.